

Fußball-Golf-Parcours

Es ist einfach, am Fernseher über die vermeintlich blinden Stürmer herzuziehen, die das Tor nicht treffen. Doch wie sieht es mit euren eigenen Fähigkeiten aus? Habt ihr gleichsam Kraft und Gefühl in den Beinen, um auf einem Fußball-Golf-Parcours zu bestehen?

Zum ersten Mal werden wir heuer einen solchen in Kleinformat auf den Rasen zaubern, um euch nicht nur die Möglichkeit zu geben, mit eurem Können zu glänzen, sondern um außerdem auch noch Preisgelder auszuspielen.

Das Prinzip ist simpel: An sechs Stationen sind eure Zielgenauigkeit und eure Schusskraft gefragt, um die jeweils maximale Punktzahl zu erspielen. Ausgezeichnet werden am Ende des Tages die drei Teilnehmer, die am besten gezielt und dadurch die meisten Punkte gesammelt haben. Je nach Nachfrage ist es auch denkbar, in den Kategorien Frauen und Kinder je einen Teilnehmer/eine Teilnehmerin auszuzeichnen.

Die einmalige Teilnahme am Parcours wird einen Euro kosten. Umso mehr Spieler mitmachen, umso höher wird das Preisgeld ausfallen. Doch selbst wenn es nicht für den Tagessieg reicht, so kann man zumindest klären, wer von den Kollegen tatsächlich am besten zielt – und wer bei der Bewertung der Fehlschüsse anderer besser den Mund halten sollte.